

# 一生感動 一生青春

第259号 令和 6年 5月10日 発行

4月6日にお花見外出をいたしました。  
当日は少し風がりましたが、晴天に  
恵まれ、青空の下桜を楽しむ事が出  
来ました。

他にも親子連れ、バイクツーリング、  
友達同士の方々もおられ、とても賑や  
かでした。

お花見外出



# お花見



# 芝桜満開でした



足湯公園の芝桜も見頃を迎え、全員でドライブ外出に出かけました。天気も良く、気持ちの良いひと時を過ごしました。

## 編集後記

5月に入り、街路樹や山々の新緑が輝いて見える季節になりました。私は、この季節が一番好きなのですが今年はずっと以上に暑く感じます。まだ5月ですが熱中症にならないように気を付けたいといけませんね。皆様、気温変化はありますが水分・睡眠・汗をかくことをして熱中症には気を付けていかないとはいけませんね。河本

## 作品作り



グループホームの中にも春を呼び込もうと、桜の作品を作りました。

## お知らせ

今現在、面会は玄関横ホールで行っていますが、5月より県中部のコロナ感染状況が注意報未満の場合は居室内面会を再開します。家族との外出、外食についても再開します。希望される方は随時ご相談下さい。※面会時間14:00～16:00(15分以内)要予約です。

様のご様子

担当者名 (

)

